



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Ville de Saint-Germain-en-Laye reçoit la Marianne du civisme 2014

Judi 29 janvier à 18h à l'hôtel de Ville.

Créées en 2007 par la Fédération nationale des anciens Maires et adjoints de France (FAMAF) soutenue dans cette démarche par l'association des Maires de France, **les Mariannes du civisme récompensent les communes affichant les plus forts taux de participation lors d'élections** nationales ou supranationales.

La Ville de Saint-Germain-en-Laye est arrivée en **3e position** des villes yvelinoises de plus de 20 000 électeurs lors du scrutin pour les élections européennes, en mai 2014, avec un **taux de participation de 47,5%** pour 26 363 inscrits, se situant **4,5 points au-dessus de la moyenne européenne**.

René Prioux, conseiller municipal, recevra au nom d'Emmanuel Lamy, maire de Saint-Germain-en-Laye, la Marianne du Civisme 2014 ce jeudi 29 janvier à 18h à l'hôtel de Ville, des mains de Gérard Fauvelière, président de l'association des Anciens maires et adjoints des Yvelines et vice-président de la FAMAF.

Cette récompense constitue un encouragement pour la ville de Saint-Germain-en-Laye à continuer de promouvoir le vote comme devoir citoyen.

26/01
2015



CONTACTS

Attachée de presse

Marie JOSQUIN-ADELINÉ
marie.josquin-adeline@saintgermainenlaye.fr
01 30 87 20 81

Responsable de la communication

Nathalie GREGOIRE
nathalie.gregoire@saintgermainenlaye.fr
01 30 87 20 83